

3/23 4地区の地域審議会から答申

地域の声を行政運営に生かすために4地区ごとに設置された地域審議会から平成22年度の新市建設計画執行状況について、各地区の会長からそれぞれ答申がありました。



答申書の中には、それぞれの地区の意見や要望を付しており、答申を受けた島袋市長は、「各地区から頂きました提言については、今後の施策に反映できるよう努力していきたい」と話しました。

3/28 シニアサッカーリーグ2連覇

市内で活動するシニアサッカーチームの前原壮年クラブが、2010年沖縄県シニアサッカーリーグで見事優勝を収め、昨年に続き2連覇を達成。市役所を訪れた代表メンバーが市長へその喜びを伝え、11月に沖縄県（うるま市予定）で開催される九州大会に向けた意気込みを話しました。



4/7 第35回 沖展選抜展

4月7日から4月13日の間、具志川総合体育館で第35回沖展選抜展が開催されました。

会場には、沖展にて展示された受賞作品やうるま市出身、在住者の入選作品など、素晴らしい作品200点余りが展示され、来場者の目を楽しませていました。



4/7 アミークス開校

日本人と外国人が同じ校舎で学ぶ日本初の1校2制度の幼小中一貫校である「沖縄アミークスインターナショナル」が開校しました。

午前中に開校式が、同日午後に入學式が行われ、今年度は幼稚園児と小学生合わせて197名が入學しました。



2/23 サウジアラビアからタンカーが入港

日本とサウジアラビアの共同プロジェクトで基本合意された原油石油備蓄事業が開始され、サウジアラビアの国営企業である「サウジアラムコ社」が、沖縄石油基地株式会社の原油タンクを借り受けました。約30万キロリットルの原油を積載したタンカーが備蓄のため入港しました。今後、中国など東アジア地域への安定的な原油供給が進むことで、それに伴う市への財源効果も期待されています。



沖縄石油基地株式会社のシーバースに着いたホムムスター号

3/28 全沖縄空手道選手権大会優勝報告

3月13日、那覇市民体育館アリーナにおいて第18回全沖縄県空手道選手権大会が行われ、極真空手うるま支部に通う選手が各部門で見事な成績を収め、その喜びを伝えるため市役所を訪れました。



トロフィーを手に喜びを伝えた選手たち

4/8 新一年生にお守りを贈呈

各地域で入学式が行われたこの日、市立宮森小学校では2クラス、計62名の新一年生を迎えました。

式の後には、石川地区交通安全母の会から手作りのミニランドセル交通安全お守りと、石川地区交通安全協会からランドセルカバーが贈呈され、新入生達はとても嬉しそうでした。



笑顔でお守りを見せる新一年生